



A: FEDERACIONES TERRITORIALES VASCAS
COLEGIO VASCO DE ÁRBITROS
ORGANIZADORES
CICLISTAS

Donostia, a 19 de Diciembre de 2012.

Estimados amigos:

Mediante la presente, esta Euskadiko Txirrindulatza Federazioa (ETxF) desea solicitaros que, con ocasión de todas aquellas competiciones y actividades ciclistas deportivas previstas en Euskal Herria para este fin de semana de 22 y 23 de Diciembre, se guarde un minuto de silencio en memoria de nuestro apreciado y admirado por todos Iñaki Lejarreta Errasti (Goian bego).

Particularmente en la prueba de ciclo-cross programada para el domingo, correspondiente al Calendario de la ETxF, consideramos lo más oportuno que dicho reconocimiento se realice con motivo de la salida de la carrera para las categorías Sub-23 y Elite, y una vez con los corredores formados en la parrilla de salida.

Así mismo, se autoriza a que comisarios, técnicos y corredores de todas las categorías puedan portar brazaletes o crespones negros en señal de duelo.

En este sentido, por su parte la Asamblea General de la ETxF igualmente guardará un minuto de silencio en su sesión de este sábado día 22.

Con esta iniciativa, la ETxF en nombre propio y extensible a todos quienes componemos esta familia txirrindulari, pretende recordar a Iñaki mediante un gesto sencillo, modesto, humilde y solidario; en definitiva, homenaje fiel a los valores que le hicieron gran corredor y mejor persona.

Atentamente,



EUSKADIKO TXIRRINDULARITZA FEDERAZIOA
FEDERACION VASCA DE CICLISMO



José Luis Arrieta Lazcano
Lehendakari – Presidente